

## **Ski-Zunft Stockach e.V. – Vorstand neu gewählt, SZ sucht jedoch nach Lösungen für die Zukunft**

**Stockach, 3. Juli 2025** – Die ordentliche Hauptversammlung der Ski-Zunft Stockach e.V. fand am Donnerstagabend im Hotel Fortuna statt. Zahlreiche Mitglieder waren der Einladung gefolgt, um gemeinsam auf das vergangene Vereinsjahr zurückzublicken und wichtige Entscheidungen für die Zukunft zu treffen.

Zu Beginn begrüßte der Vorsitzende, Bernhard Mäntele, neben den anwesenden Ehrenmitgliedern, Frau Bürgermeisterin Susen Katter sowie die Anwesenden Vereinsmitglieder und gab einen umfassenden Bericht über die Aktivitäten und Herausforderungen des vergangenen Jahres. Besonders hervorgehoben wurde die schwierige Entscheidung, den Betrieb der vereinseigenen Skischule ruhen zu lassen – ein Schritt, der aufgrund eines fehlenden Führungsteams notwendig wurde.

In den anschließenden Berichten der Fachbereiche wurde deutlich, dass trotz dieser Entwicklung weiterhin ein reges Vereinsleben herrscht. Die Ressorts Nordic Sports und Skigymnastik verzeichneten stabile Teilnehmerzahlen und erfreuten sich großer Beliebtheit.

Die Kassenführung legte einen transparenten Finanzbericht vor, der von den Kassenprüfern ohne Beanstandung bestätigt wurde. Die Entlastung des Vorstands und der Kassenführung erfolgte einstimmig.

Ein emotionaler Moment war die Verabschiedung langjähriger Mitglieder aus ihren Ämtern. Ihnen wurde für ihr Engagement herzlich gedankt.

Im Mittelpunkt der Aussprache stand die Zukunft des Vereins. In einer offenen Diskussion wurden Ideen gesammelt, wie sich die Ski-Zunft künftig breiter aufstellen kann. Die größte Aufgabenstellung hierbei ist jedoch innerhalb des nächsten Jahres eine neue Vorstandsgeneration zu gewinnen. Sollte dies nicht gelingen ist der Bestand der Ski-Zunft als eigenständiger Verein gefährdet.

Bei den anschließenden Neuwahlen wurden **Bernhard Mäntele** als Vorsitzender im Amt bestätigt. Ihm zur Seite stehen **Martin Seliger** und **Miriam Kuklinski** als stellvertretende Vorsitzende. **Elena Mäntele** übernimmt das Amt der Kassiererin, **Susanne Jährling** wurde zur Schriftführerin gewählt. Das Ressort Nordic Sports leitet wie bisher **Miriam Kuklinski**, unterstützt von **Elena Mayer**. Die Skigymnastik bleibt unter der Leitung von **Sonja Maier-Reiser**. Als Beisitzer wurden **Hannah Tieke**, **Jörg Fiedler** und **Andreas Leppert** neu gewählt. Die Kassenprüfung übernehmen **Peter Mayer** und **Jürgen Steppacher**.

Ein besonderer Höhepunkt der Versammlung war die Ehrung langjähriger Mitglieder: Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden mehrere Mitglieder ausgezeichnet, ebenso für stolze 50 Jahre Vereinstreue – ein Zeichen für die tiefe Verbundenheit mit der Ski-Zunft.

Zum Abschluss wurden Wünsche und Anregungen aus der Mitgliedschaft aufgenommen, die in den kommenden Monaten in die Vereinsarbeit einfließen sollen. Leider waren nur wenige jüngere Mitglieder anwesend, die den Verein in die Zukunft führen könnten.



von links nach rechts:

BMin Susen Katter, Heinz Prasse, Ursula Fleckenstein, Jörg Fiedler, Roland Fiedler, Roland Strehl,  
Ronald Fleckenstein, Martin Seliger, Elke Pressel, Bernhard Mäntele